

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Dezember 2004

Nr. 2004/2589

Roadmovie, vertreten durch John Wäfler, 1205 Genève: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an mobiles Kinoprojekt 2004

1. Erwägungen

Roadmovie, vertreten durch John Wäfler, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das mobile Kinoprojekt. Der Gesuchsteller fördert mit diesem Projekt die Filmkultur in Schweizer Randregionen. Die Roadmovie-Spielorte sind in Gegenden, in welchen es kein Kino gibt und es werden ausschliesslich Schweizer Filme gezeigt. Im Kanton Solothurn haben Aufführungen in den Orten Lütterswil-Gächliwil am 11. November 2004 und Kleinlützel am 12. November 2004 stattgefunden. Die Ausgaben für die Schweizer Tournee 2004 belaufen sich auf Fr. 183'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Roadmovie, vertreten durch John Wäfler, ist ein Beitrag von Fr. 2'000.-- an die 2 Aufführungen im Kanton Solothurn vom 11. und 12. November 2004 aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag, nach Erhalt der Schlussabrechnung sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Roadmovie.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (7)
Roadmovie, John Wäfler, Rue des Bains 40, 1205 Genève